

Wettbewerb InternetDorf 2005 gesucht

[29.7.2004] Das Land Baden-Württemberg sucht das "InternetDorf 2005". In diesem Jahr wird der Wettbewerb erstmals mit der Kategorie "Newcomer des Jahres" ausgeschrieben.

Mit dem baden-württembergischen Wettbewerb "InternetDorf 2005" wollen das Ministerium für Ernährung und Ländlichen Raum, der Gemeindetag Baden-Württemberg, die MFG Medienentwicklung Baden-Württemberg und die Akademie Ländlicher Raum den Kommunen einen Anreiz geben, die Qualität ihrer Internet-Angebote ständig zu verbessern. Im Rahmen der Ausschreibung wird zum ersten Mal auch der Preis "Bester Newcomer des Jahres" vergeben. Baden-württembergische Kommunen mit bis zu 15.000 Einwohnern können sich bis zum 30. November 2004 mit ihrer Website bewerben. Dem Sieger winkt ein Preisgeld in Höhe von 7.500 Euro. *(ur)*

<http://www.internetdorf.de>

Stichwörter: Baden-Württemberg, InternetDorf, Ausschreibung

Quelle: www.kommune21.de